
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Es ist Ostern und leider hat uns die Corona-Pandemie noch immer fest im Griff. 

Nach wie vor sind wir von zahlreichen Einschränkungen betroffen und das 

öffentliche Leben ist nahezu stillgelegt. 

Dies trifft auch weiterhin für unseren geliebten Fußballsport zu. Seit mittlerweile 

fast sechs Monaten ertönte im Klaus-Federolf-Stadion kein Anpfiff mehr, man 

hört keine Zuschauer jubeln und unter der Woche, wo sonst ein reges Treiben der 

verschiedenen Mannschaften herrschte, ist eine ungewohnte Stille. 

Um trotz der Umstände mit euch in Kontakt zu bleiben, hatten wir beschlossen in 

regelmäßigen Abständen einen Newsletter zu veröffentlichen und darüber zu 

berichten, was trotzdem so alles im Verein passiert.  

 

Und das ist trotz des Stillstandes auf dem Platz eine ganze Menge, wie auch der 

Umfang der Beiträge dieser Ausgabe aufzeigt. Wir wünschen euch nun ein frohes 

Osterfest und viel Spaß beim Lesen. 

Euer FV Ubstadt 

 

 

 

 

 

P.S. 

Euer Feedback hilft uns weiter – egal ob Lob oder Kritik. Oder Euch fehlt etwas? 

Ihr wollt einen Beitrag in der nächsten Ausgabe veröffentlichen. 

 

Sprecht uns an oder schreibt uns unter 

• fv-ubstademail.de 

Liebe Sportkameraden, Mitglieder und Freunde des FV 
Ubstadt. 
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Kontinuität beim FV Ubstadt –  
Andreas Bronner verlängert und Mannschaft bleibt zusammen 

Gute Nachrichten gibt es von der Viktoria aus Ubstadt. Zum einen hat Trainer 

Andreas Bronner und mit ihm der gesamte Trainerstab seinen Vertrag bei den 

Rot-Weißen verlängert, zum anderen konnte man mit der Rückkehr von Marcel 

Matic vom FC Heidelsheim einen tollen Neuzugang verpflichten.  

Und dem nicht genug, hat man mit Hendrik Gutekunst einen sportlichen Leiter 

gewonnen, der ab der neuen Saison die Geschicke der Fußballabteilung im 

Seniorenbereich leiten wird.  

In dem Zusammenhang muss der FVU leider seinen langjährigen sportlichen 

Leiter Michael Winter verabschieden. Michael geht nach dieser Saison in den 

verdienten fußballerischen Ruhestand – nach all den Jahren der Unterstützung 

für seinen Verein eine nachvollziehbare wenngleich für den FVU traurige 

Entscheidung. Dennoch werden wir Michael weiterhin an der Außenlinie als 

begeisterten Zuschauer begrüßen dürfen. 

Wie geht’s mit dem Team weiter? Die Frage ist schnell beantwortet: Bis auf das 

Karriereende des Allrounders Richard Barf – ihm alles Gute für die Zukunft – 

bleiben alle Jungs eine weitere Saison beim FVU. Die junge und talentierte Truppe 

hat sich unter Bronners Führung stetig weiterentwickelt und hat die richtige 

Mischung um in den nächsten Jahren von sich reden zu machen. Der FVU ist sich 

sicher, mit Andreas einen der besten Trainer im Umkreis sein eigen nennen zu 

können. 

Trainerstab FV Ubstadt 2021/2022:  

Trainer: Andreas Bronner 

Co-Trainer Philipp Schmitt und Kai Schwaiger 

Torwart-Trainer: Uwe Schwaiger 

Physiotherapeut: Hendrik Gutekunst 

 

Alles bekannte Größen im Fußballkreis, auf deren Unterstützung der FVU in den 

nächsten Jahren bauen kann. Das intern gesteckte Ziel, in zwei Jahren eine reife 

Mannschaft zu formen und weiter oben in der Kreisliga mitzuspielen, rückt somit 

in greifbare Nähe. All dies zeigt, dass die kontinuierliche und außerordentlich gute 

Zusammenarbeit von Mannschaft, Trainerstab und Vorstandschaft Früchte trägt. 

Zusammen mit dem guten Umfeld ist der FVU auch für die nächsten Jahre 

bestens aufgestellt. Trainerstab und Mannschaft haben eine perfekte Grundlage, 

um in Ruhe die erfolgreiche Arbeit fortzuführen zu können. Wir sind stolz darauf, 

dass die gute Arbeit wahrgenommen wird und sehen uns im bisher 

eingeschlagenen Weg bestätigt. 

Bleibt als letztes noch die Hoffnung auf einen baldigen Wiederbeginn des 

Spielbetriebs. Wir dürfen auch in diesen außergewöhnlichen Zeiten nicht 

vergessen, dass sportliche Betätigung und soziales Miteinander zwei der 

wichtigsten Säulen unseres Miteinanders sind. Sobald eine sichere Ausübung 

unseres Sports möglich ist, sollten wir die Chance dazu ergreifen. 

News aus der 1. Mannschaft 

Die Handschrift des Trainers 

ist inzwischen  

deutlich zu erkennen 

Der komplette  

Trainerstab bleibt – 

Veränderung in der 

sportlichen Leitung 

Das Ziel: 

Eine Mannschaft zu formen, 

die wieder oben mitspielt 
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Um den Kontakt aufrecht zu erhalten, haben die Betreuer der Frauen-

Mannschaft kurz vor Weihnachten eine Rundreise durchgeführt, die 

Spielerinnen zu Hause besucht und entsprechende Grüße übermittelt. 

 

Dabei konnten sie sich ein Bild davon machen, wie sehr die Spielerinnen das 

Training und die Spiele vermissen und sich darauf freuen, wenn es wieder 

losgeht. 

Die Betreuer halten auch in dieser Zeit den Kontakt zu ihren Mädels, nur eben 

auf die einzig zulässige Art und Weise: per Telefon, Mail etc. 

 
Der Badische Fußballverband hat sich in einer Videokonferenz mit Vertretern 

der Frauen-Mannschaften am 14.01.2021 dahin gehend geäußert, dass es das 

Ziel sei, nach einer 4-wöchigen Vorbereitung auch zumindest die Vorrunde zu 

Ende spielen zu wollen. 

 

Eine äußerst erfreuliche Nachricht gibt es derweil auch zu vermelden –  

ein Christkind hat das Licht der Welt erblickt! Am 25.12.2020 kam Leon, der 

Sohn unserer Spielerin Fiona Raab und ihres Mannes zur Welt. 

  

 

 

 

Die Betreuer versuchen 

bestmöglichen Kontakt mit 

den Spielerinnen zu halten 

  

Beenden der Vorrunden als 

Minimalziel des Verbandes –  

09.05 gilt als Stichtag 

  

Wie geht es mit dem Spielbetrieb im badischen Fußballverband weiter? 

Das ist die Frage, die alle Beteiligten beschäftigt. Unter normalen Umständen 

sollte die Rückrunde Mitte März starten. Somit ist das Vorhaben, die kompletten 

Runden zu Ende zu spielen, unmöglich… 

Das erklärte Minimalziel des Verbandes ist, wenigstens die Vorrunden zu 

beenden, so dass man eine verwertbare Abschlusstabelle für Auf- und Abstiege 

darstellen kann.  

Dazu müsste die Runde aber spätestens am 09. Mai fortgesetzt werden. Ist bis 

dahin kein regulärer Spielbetrieb möglich, so wird die Runde erneut annulliert.  

 

Ausführliche Informationen hierzu findet ihr auch unter 

 Coronavirus - Badischer Fußballverband e.V. (badfv.de) 

 

Leider bleibt uns nichts anderes übrig als abzuwarten und zu hoffen, dass die 

Infektionszahlen wieder zurückgehen und bald wieder Training und Spiele auf den 

Sportplätzen der Region möglich sind. 

 

Ausblick Spielbetrieb 

 News aus der Damenmannschaft 

https://www.badfv.de/fussball/coronavirus/
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Insgesamt wurden ca. 1200 

Scheine für den FVU 

gesammelt 

 

 

Aktuell spielen etwa  

100 Kinder und Jugendliche 

im Verein –  

Das sind rund ein Viertel  

aller Mitglieder 

 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
  

REWE Aktion ,,Scheine für Vereine“ 

Seit einigen Jahren führt der Discounter REWE eine Aktion durch, bei der man 

ab einem bestimmten Einkaufsbetrag sog.  Vereinsscheine erhält, die man 

einem Verein nach Wahl zuordnen kann. Diese Scheine können die Vereine 

dann einlösen und sich Prämien in Form von Equipment sichern.  

Auch er FVU hat hierbei mitgemacht und durch seine treuen Mitglieder und 

Gönner auch ordentlich Scheine gesammelt. Insgesamt waren es ca. 1200 

Scheine. 

 

Dafür haben wir uns ein Tablet ausgesucht, welches wir u.a. für das Ausfüllen 

der inzwischen digitalen Spielberichtsbögen an den Spieltagen nutzen werden. 

Außerdem wurden für das Jugendtraining drei American Football-Bälle 

angeschafft, die für Aufwärm-Spiele beim Training verwendet werden können. 

Vielen Dank an alle, die uns bei dieser Aktion so unterstützt haben! 

 

                                                                                                      

 

aus der Jugend…aktuelle Situation 

Auch bei den Nachwuchskickern herrscht aktuell Stillstand. Trotzdem berieten 

sich der Jugendleiter mit den Trainern via Videokonferenz zur aktuellen und 

kommenden Runde. 

Für die aktuelle Spielrunde 2020/21 wurden beim FV Ubstadt neben den 

Bambinis, zwei F-Jugenden und drei E-Jugend-Mannschaften gemeldet.  

Hinzu kommen noch die Fußballzwerge, die zuletzt mit viel Einsatz und Herz von 

Christian Scheffel „betreut“ wurden. In den Altersklassen bis 11 Jahren sind 

zwischen 60 und 65 Kids aktiv.  

In den Mannschaften ab der D-Jugend (U13 bis U19) sind wir als 

Spielgemeinschaft unterwegs. In 9 Teams spielen nochmals etwa 35 Kinder und 

Jugendlicheaus Ubstadt, so dass wir aktuell etwa 100 Kinder im Fußball haben.  

 

Somit stellt die Jugend rund ein Viertel aller Mitglieder des Vereins. Eine  

anspruchsvolle Aufgabe, alle bestmöglich zu betreuen. 

Dieser Aufgabe stellen sich derzeit 16 TrainerInnen- und BetreuerInnen. 

Besonders erfreulich, auch zwei Damen sind mit an Bord und halten unsere F-

Junioren auf Trapp.  
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Seitens der TrainerInnen 

bleiben alle […] 

für die kommende Runde  

an Bord 

Mit Bernd Imhof  

konnte der FV Ubstadt 

einen Hochkaräter  

für die Jugendarbeit gewinnen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
  

 

 

Der Verein ist auch zukünftig darauf aus, die gute Jugendarbeit weiterhin zu 

unterstützen und zu fördern.  

Der Jugendausschuss z.B. befasst sich aktuell damit, wie der Verein noch 

weitere TrainerInnen gewinnen und diese weiter qualifizieren kann. Und auch 

die Wertschätzung der geleisteten Arbeit unserer aktuellen TrainerInnen soll 

mehr in den Focus rücken. 

aus der Jugend…wie geht es weiter 

Anders als bei den Herren- und Damenmannschaften geht es bei der Jugend 

selten um den Auf- oder Abstieg. Wichtig aus Vereinssicht ist alleine die 

Tatsache, dass unsere Kinder wieder raus auf den Platz und Kicken können. 

Wie und wann geht es nun weiter? Die Frage nach dem Wann ist aktuell schwer 

zu beantworten. Wir im Verein sind gut vorbereitet und tun alles dafür, dass 

dies wieder schnellstmöglich geschieht. 

Wir erwarten, dass die Politik ihre Hausaufgaben bis spätestens Sommer 

erledigt hat und wir die Spielrunde 2021/22 regulär starten können. 

 

Seitens der TrainerInnen gibt es erfreulicher Weise zu verkünden, dass alle, mit 

denen wir schon sprechen konnten, an Bord bleiben. Bei den SpielerInnen 

hoffen wir auch, dass möglichst viele dem Fußball treu bleiben. Nach so einer 

langen Zeit ohne Fußball ist kaum abschätzbar, wer dem Sport erstmal den 

Rücken zuwendet. 

 

Wir im Verein überlegen uns natürlich auch, wie wir einen Re-Start attraktiv 

gestalten können, um unseren SpielerInnen etwas für die verlorenen Zeit zu 

entschädigen.  

Die Jugendleitung bekommt Unterstützung 

Und es gibt sie auch in Zeiten von Corona – die guten Nachrichten. 

Die Jugendabteilung erhält neben dem neu aufgestellten Jugendausschuss nun 

auch noch Unterstützung durch einen Stellvertreter des Jugendleiters. 

 

Mit Bernd Imhof konnte der FV Ubstadt einen Hochkaräter für die 

Unterstützung in der Jugendarbeit gewinnen. Bernd ist schon viele Jahre als 

Trainer in den unterschiedlichsten Altersklassen aktiv, hat eine 

Schiedsrichterausbildung und einen Trainerschein. Nunmehr im dritten Jahr 

trainiert er eine Mannschaft in unserer JSG – zusammen mit Holger Kretzler. 

Dadurch kam auch die Idee einer Zusammenarbeit zustande. 

Bernd kommt aus Odenheim und war zuvor bei der JSG Östringen/Odenheim 

als Jugendtrainer im Einsatz. 

 

„Ich bin überglücklich nun einen zweiten Mann an meiner Seite zu haben, der 

mich hier unterstützt. Das es dann gleich so ein Typ Mensch mit solch einer 

Erfahrung wird, ist umso schöner. Wir ticken ähnlich und verstehen uns sehr 

gut“, kommentierte der Jugendleiter diesen Fang. 
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Mitglied in unserem  

Verein zu sein, 

ist niemals eine Frage, 

 ob man sich das leisten kann  

DANKE! 

Eure Treue bestärkt uns 

 in unserer Arbeit  

und gibt uns 

Planungssicherheit  

für die kommende Zeit 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Eure Treue ist unser Erfolg… 

Die Zeiten sind alles andere als einfach. Vorwiegend Bad News finden den Weg 

in die mediale Berichterstattung. 

 

Denn die Corona-Pandemie hat uns weiter fest im Griff und die persönlichen 

Auswirkungen sind für jeden von uns, wenn auch in unterschiedlicher 

Ausprägung, immer deutlicher spürbar. Zudem ist es teilweise nicht einfach, aus 

den ganzen unterschiedlichen Informationen und Nachrichten das Wesentliche 

für sich herauszufiltern und alles zu überblicken. 

 

Ein Verein soll den Menschen Freude machen, aber auch Halt und 

Unterstützung geben. Er soll ein Ort sein, an dem man sich mit Gleichgesinnten 

treffen und austauschen und zusammen seinem Hobby frönen kann. All das 

darf zurzeit nicht stattfinden. 

 

Dass wir im Verein trotzdem einiges zu tun haben, könnt ihr in diesem 

Newsletter sehen. Aus gegebenem Anlass – der Beitragseinzug für die 

Mitgliedschaft steht bevor – möchten wir uns nochmal für Eure Unterstützung 

bedanken und auch weiterhin um Eure Unterstützung bitten. 

 

Wir sind der Überzeugung, dass eine Mitgliedschaft in unserem Verein für alle 

bezahlbar bleiben muss und unter keinen Umständen zu einer finanziellen 

Belastung werden darf. In den aktuellen Zeiten ist es vielleicht nicht jedem 

möglich, seinen gewohnten Beitrag zu leisten. Deshalb gibt es eine 

Härtefallregelung in unserer Beitragssatzung. Solltet ihr davon betroffen sein, 

so meldet Euch bitte bei uns, wir finden gemeinsam einen Weg – natürlich alles 

vertraulich. Bitte kündigt nicht einfach oder lasst den Beitrag einfach 

zurückbuchen. Nach wie vor sind wir aufeinander angewiesen. 

  

Keiner weiß, wie die ganze Geschichte ausgeht. Aber nur gemeinsam – mit 

Eurer tatkräftigen und finanziellen Unterstützung – werden wir diese Krise 

überstehen. 

 

Deshalb danken wir allen, die uns auch in solchen Zeiten die Treue halten. Dies 

zeigt das große Vertrauen in unsere Arbeit und gibt uns Planungssicherheit für 

die kommende Zeit.  
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Gebt Blutkrebs keine Chance – 

Registrierung zur 

Knochenmarkspende 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzensangelegenheit in eigener Sache 

Gebt Blutkrebs keine Chance - Registrierung zur Knochenmarkspende!! 
 
Zum Schluss haben wir ein besonderes Anliegen abseits des Fußballplatzes an 

Euch, das uns sehr am Herzen liegt: 

  

Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die niederschmetternde 

Diagnose Blutkrebs. Oftmals ist deren letzte Chance auf Heilung eine Stamm-

zellspende. Durch die Registrierung bei der DKMS kannst du auch in der 

aktuellen Situation anderen Menschen helfen und dadurch möglicherweise 

einer Person das Leben retten. 

 

Unser Mitglied und ehemaliger Torwart Lukas ist neben seinem Studium in 

Tübingen seit 2,5 Jahre für die DKMS in der Abteilung Spenderneugewinnung 

tätig. Zum Abschluss seiner Tätigkeit dort, will er nochmals Aufmerksamkeit für 

den Kampf gegen Blutkrebs und die damit zusammenhängende Registrierung 

als StammzellspenderIn schaffen! 

Wir vom FV Ubstadt finden das eine gute und wichtige Sache, die wir sehr gerne 

unterstützen! Aus diesem Grund unsere Bitte an Euch: 

 

→ Informiert euch über die Thematik und lasst euch registrieren! 

 
Weitere Infos findet ihr unter dem Link und auf unserer Homepage: 
 

Gesundheit ist alles! | DKMS       
 

https://www.dkms.de/aktiv-werden/online-aktionen/lusches

